

10/9 (日) 菊池市民菊池体育祭

菊池市民菊池体育祭は、菊池公園多目的グラウンドで開催されました。今回の競技では、小学生から高齢者の皆さんまで気軽に参加できる11の競技種目で、旧菊池市内12地区の対抗戦により行われました。

グラウンドゴルフ競技、むかで競争リレーやゲート通しリレーなど、和気あいあいに競技を楽しんでいました。また、男女ペアによる大玉転がしリレーや40歳以上の輪回しリレーでは、思うようにボールやリムが進まず、とても苦労しているようでした。

最後の男女別の地区対抗リレーでは、各地区の代表選手が出場していることもあり、たくさんの応援で盛大に盛り上がりました。

上位の結果は次のとおりです。

- 優勝 花房地区 (110点)
- 第2位 菊之池地区 (104点)
- 第3位 高野瀬地区 (80.5点)



大玉転がしリレー



輪回しリレー

10/9 (日) 菊池市民泗水体育祭

菊池市民泗水体育祭は、泗水グラウンドで開催され、リレーや縄跳びなどの競技に約3,100人が参加しました。開会式では森隆博会長が、「普段の練習の成果を発揮して、実のある大会にしてください」とあいさつしました。競技は4人1組でリレーするむかで競争や、地区対抗リレーなど6種目が行われ、日ごろ行うことのない競技に悪戦苦闘したり、転んだりする参加者もいました。

各競技の上位の結果は、次のとおりです。

◆総合成績

- 70世帯以下 優勝 北住吉、2位 岡、3位 田島二
- 71世帯以上 優勝 永、2位 富出分、3位 上住吉

◆種目別成績

競技名	70世帯以下			71世帯以上		
	優勝	2位	3位	優勝	2位	3位
小・中学生合同地区対抗リレー	田島二	岡	田島一	永	富の原	富出分
目指せホールインワン	永出分・久米二・田吹・岡・田島二(同点優勝)			永・上住吉(同点優勝)		桜山三
足並みそろえて	福本二	北住吉	南山手	永	富出分	久米一
ブザービーター	田島	田吹	北住吉	富出分	福本一	永
みんなでジャンプ	岡	北住吉	三万田	上住吉	富出分	久米一
地区対抗リレー	北住吉	田中	田島二	永	富出分	福本一



みんなでジャンプ!



地区対抗リレーは接戦で盛り上がりました

10/9 (日) 天まで届け!大地に響け! 北合志保育園やまびこ太鼓

熊本城の二の丸公園で3,000人太鼓のギネス記録挑戦が行われ、東北にエールを送る力強い音が響きわたりました。本市からは北合志保育園の年長児が参加。2,778人というギネス記録を達成し、審査のため来日したギネス・ワールド・レコーズ社より認定証が授与されました。

太鼓で埋め尽くされた会場で、北合志保育園の子どもたちは、この日のために練習した「九州魂の響き」を力いっぱい演奏しました。



力いっぱい演奏する北合志保育園の子どもたち

10/11 (火) 「自分たちにできることは」 岩手県遠野中学校とテレビ会議

菊池市中央公民館で市内5中学校の生徒代表19人と、友好都市である遠野市の遠野中学校生徒会役員5人とのテレビ会議が行われました。この会議は、東日本大震災の被災地のために自分たちにできることを知ろうと、今年度の子ども議会で提案されたものです。本市からは、震災から学んだことや遠野の誇りなどについて質問が出され、遠野市からは支援への感謝の思いや、当たり前前の生活が当たり前前にできることのありがたさなどが伝えられました。



遠野中学校生徒とテレビ会議をする市内中学校の生徒たち

10/7 (金) 菊池市卓球協会が 設立40周年を迎えました

菊池市卓球協会(久富英明会長)が今年で設立40周年を迎え、記念誌を作成しました。同協会は昭和46年に設立され、卓球競技の普及促進、本市のスポーツ振興、健康で明るい地域づくりや優秀な人材の育成など地域社会への貢献に大きな役割を果たしてこられました。

久富会長は、「40周年を契機に気持ちを新たにし、卓球競技の普及、発展、技術力の向上、そして本市のスポーツ振興に努力したい」と話しました。



卓球協会設立40周年記念誌を手にする久富会長(中)、記念誌編集委員で同協会役員の北村公一さん(左)

10/10 (月) 消防団が老人ホームを慰問

菊池市消防団が、市内にあるこすもす荘・ふじのわ荘・つまごめ荘の3園を慰問しました。これは消防団が老人ホームでみこしを担ぎ、入居されているお年寄りに元気になってもらえるよう、毎年行っているものです。

この日は消防団の法被を着た団員約100人が参加。威勢のいい掛け声とともにみこしを担ぐ団員の姿に、入所者も一緒に掛け声や拍手で応援し、お祭り気分を楽しんでいました。



老人ホーム前でみこしを担ぐ消防団員の皆さん